
Candidatura di Sergio Fucile al Senato Accademico 

 

Cari Colleghi, 

sono presente in questo Ateneo come docente del SSD BIO 09 - Fisiologia dal 2000, dal 2007 come Professore 

Associato. La scelta di dare la mia disponibilità per rappresentare la Macroarea B in Senato Accademico nasce dalla 

voglia di contribuire concretamente alla valorizzazione della nostra Università. 

 

Come e su cosa posso contribuire: 

 

1) L’impegno. 

Oltre ovviamente alla presenza alle sedute del Senato, posso garantire un impegno serio in tutte le fasi di preparazione 

dei temi all’ordine del giorno, per poter concretamente incidere sui processi decisionali. Lavorerò il più possibile in 

coordinamento con gli altri componenti della Macroarea e della seconda fascia. 

 

2) L’approfondimento. 

In Senato Accademico sarà necessario studiare e approfondire tematiche (e.g. regolamentari, normative, economiche) 

distanti dalle mie competenze di neurofisiologo. Come sanno i colleghi che mi conoscono, da questo punto di vista 

sono però ben attrezzato, in quanto da quando ho preso servizio sono interessato agli aspetti della normativa 

universitaria.  

 

3) La comunicazione. 

La mia presenza in Senato dovrà garantire un’ottima comunicazione fra rappresentante e rappresentati, in entrambe le 

direzioni. Attualmente c’è grande trasparenza sulle attività del Senato Accademico, come sa chi legge i dettagliati 

verbali disponibili on-line, o i resoconti inviati via mail. Per questo motivo provvederò ad una comunicazione più 

mirata, e soprattutto inviterò tutti i colleghi a non esitare nell’inviarmi informazioni, contributi e suggerimenti, su temi 

di interesse generale. 

 

4) La Macroarea B. 

La nostra Macroarea ha interessi scientifici variegati, ma ha anche una serie di tematiche comuni, sui cui sarà 

importante lavorare in sinergia. In questo ambito riserverò particolare attenzione a regole e criteri per: l’accesso ai 

fondi per la ricerca; la valutazione dell’attività scientifica e didattica; la valorizzazione della produzione scientifica e 

della proprietà intellettuale; la promozione di iniziative scientifiche di livello internazionale (congressi, scambi, 

seminari, etc.). 

 

5) Le problematiche dei Professori Associati. 

Nei prossimi anni i Professori Associati aumenteranno in modo rilevante, a fronte di una riduzione del numero degli 

Ordinari. Questo processo andrà gestito oculatamente, con la consapevolezza delle attuali difficoltà che viviamo, 

schiacciati fra un pesante carico didattico (non considerato a fini economici né di carriera) e un’esponenziale 

burocratizzazione delle nostre funzioni, con una drastica riduzione del tempo disponibile per la ricerca. Particolare 

attenzione dedicherò alle regole per gli avanzamenti di carriera e stipendiali, nonché per la copertura di incarichi di 

responsabilità accademica. 

 

6) Il ruolo dei giovani ricercatori. 

L’Università senza giovani ricercatori muore. Anche noi Associati non possiamo pensare la nostra ricerca senza la 

collaborazione di giovani di talento. Sicuramente uno dei miei impegni sarà quello di creare delle condizioni migliori 

per attrarre e motivare i giovani alla ricerca in ambito universitario. 

 

Grazie a tutti, 

      

 sergio.fucile@uniroma1.it 

  06 49690353 333 2948116 
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